

Rescatan a trabajadores tras derrumbe en construcción de Línea 7 de Metro

Un derrumbe ocurrió pasadas las 22:30 horas de este jueves en las obras de construcción de la estación de Metro Isidora Goyenechea, de la futura Línea 7. El colapso de una estructura subterránea dejó a dos trabajadores atrapados, por lo que personal de Bomberos debió realizar maniobras de extracción. "Concurrieron cinco compañías y 50 voluntarios al rescate de dos trabajadores que resultaron atrapados por un pequeño derrumbe al fondo del pique", informó el capitán de Bomberos Sebastián Mocarquer. Una vez rescatados, los trabajadores fueron trasladados a un centro asistencial donde se les constató lesiones leves. "Las causas del derrumbe se encuentran en estudio, toda vez que tiene que hacerse un análisis por parte de la empresa", agregó el teniente Bayron Pérez, oficial de Ronda Andes de Carabineros.